
Entre Seigneur !

On n’oublie pas sa rencontre avec Jésus, ni le jour où on l’a laissé entrer dans notre

VIE. 

Quel bonheur et quelle joie ! Quel amour pour celui qui guérit, enseigne et nous

pardonne. 

Ce fut alors une pluie d’honneurs en nos cœurs vis-à-vis de Lui. Un élan vers ce DIEU

miséricordieux.

De la même façon, Jésus entra dans Jérusalem. Sous les acclamations de joie,

humblement assis sur un âne avec à ses pieds des manteaux et rameaux de palmes. 

“La foule nombreuse venue pour la fête apprit que Jésus venait à Jérusalem ; ils prirent

les rameaux des palmiers et sortirent à sa rencontre et ils criaient : Hosanna ! Béni soit

celui qui vient au nom du Seigneur !”

Quelle FÊTE !

Cela est presque étonnant pour nous, qui connaissons la suite...

“Pour peu de temps encore, la lumière est parmi vous; marchez, tant que vous avez la

lumière, afin que les ténèbres ne vous arrêtent pas; celui qui marche dans les ténèbres

ne sait pas où il va.” avertit Jésus

Nous laissons entrer DIEU en nous comme un Roi, mais le traitons nous toujours

comme tel ensuite ? Lui accordons nous toujours la priorité à lui qui est AMOUR ?

Ou bien finissons nous par regarder son chemin de croix d’un œil indifférent ?

Voire à rejoindre les rangs de ses accusateurs... 

Souvenons nous de notre rencontre avec Jésus,

de son AMOUR et de notre FOI car c’est là tout

ce dont nous avons besoin pour avoir la VIE !

“Qui aime sa vie la perd; qui s’en détache

en ce monde la gardera pour la vie éternelle”
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